



Aktuelle Info 2. HJ 2018 – www.ff-longerich.de -

Liebe fördernde Mitglieder,

das Jahr 2018 neigt sich mit schnellen Schritten dem Ende entgegen. Dies nehmen wir wieder zum Anlass, Ihnen einen Rückblick über die Ereignisse im zweiten Halbjahr zu geben.

Personalien:

Im zweiten Halbjahr haben uns leider die Kameraden Jan Godesberg und Oliver Kramer aus persönlichen und beruflichen Gründen verlassen.

Auf der anderen Seite können wir freudig mitteilen, dass sich der Kamerad Florian Grothus entschieden hat, zurück in die Mannschaft zu kommen.

Darüber hinaus können wir Dominik Krotofilski bei uns in der Mannschaft begrüßen.

Dieses Jahr wurden drei unserer Kameraden für ihre langjährige Tätigkeit in der freiwilligen Feuerwehr geehrt. Dabei wurde Andreas Rath für 25, Frank Schlags und Paul Irmeler für jeweils 35 Jahre geehrt. Die Ehrung fand auch dieses Jahr wieder im RheinEnergie Stadion statt.



Einsätze:



Einsatzmäßig war das zweite Halbjahr eher ruhiger für uns. Trotz der langanhaltenden Trockenheit mit den warmen Temperaturperioden sind wir von einem vermehrten Einsatzaufkommen verschont geblieben. Erwähnenswert sind aber die beiden größeren Ereignisse, die im zweiten Halbjahr in Köln stattgefunden haben.

Zu einem haben wir, mit unserer Zusatzfunktion der Logistik, die Versorgung der Einsatzkräfte während der Geiselnahme am Hauptbahnhof im Oktober sichergestellt. Hierfür besetzten wir den Verpflegungscontainer und organisierten auf die Schnelle 60 Pizzen.

Bei dem zweiten Ereignis, dem Brand in der Kölner Südstadt, wurden wir ebenfalls zur Unterstützung alarmiert. Hier halfen wir, wieder im Rahmen unserer Zusatzfunktion der Logistik, der Berufsfeuerwehr bei dem Transport und dem Aufbauen des Verpflegungscontainers.





Aktuelle Info 2. HJ 2018 – www.ff-longerich.de -

Neues vom Förderverein:



Vertreter der Löschgruppenführung und des Förderverein-Vorstandes hatten die große Freude, am 12.10.2018 an der Jubilaren-Ehrung der Feuerwehr Dormagen teilnehmen zu dürfen, da unser Kamerad und Ehrenmitglied des Fördervereins, Herr HBM Andreas Rath, auch als Mitglied des Löschzugs Gohr für 25 Jahre Dienst in der Feuerwehr geehrt wurde.

Herr Rath ist seit der Gründungsphase und bis heute eine wichtige und verlässliche Stütze und Hilfe für die Arbeit des Fördervereins, wofür wir uns an dieser Stelle noch einmal herzlichst bei ihm bedanken möchten. Wir gratulieren zum silbernen Feuerwehrjubiläum, Andy!

Wir möchten uns auch bei der Feuerwehr Dormagen und den Kameraden des Löschzugs Gohr für die Gastfreundschaft und einen sehr schönen Abend bedanken!



Des Weiteren hatten wir die Freude, nach längerer Pause wieder eine Ehrenmitgliedschaft im Förderverein zu verleihen. Unser Mitglied Sascha Fuß wurde am 04.11.2018 in den Stand eines Ehrenmitglieds erhoben, als Dank für seine langjährige und tatkräftige Unterstützung des Feuerwehrwesens in Longerich.



Termine 2019:



- 20.03.2019, 18:00 Uhr: Jahreshauptversammlung Förderverein (Einladung folgt)
- 09.02.2019, 18:00 Uhr: Karnevalsfeier auf der Feuerwache (Einladung im Dezember versendet)
- 2019: Angebot Erste Hilfe-Auffrischkurs (ohne Bescheinigung!): wir würden uns über eine Rückmeldung freuen, ob hierzu Interesse besteht. Bitte melden Sie sich beim Vorstand des Fördervereins oder bei den Kameraden der Löschgruppe.



Und schließlich schon einmal der Hinweis auf unser Frühlingsfest, zu welchem wir im Juni 2019 einladen - verbunden mit dem herzlichen Dank für Ihr zahlreiches Erscheinen auf unserem Fest im Juni 2018. Wir bedanken uns auch bei allen Helfern und Mitwirkenden, die zum erneut guten Gelingen des Festes beigetragen haben.

Wir bedanken uns bei Ihnen für die Unterstützung zur Förderung des Brandschutzes in Longerich, und wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein schönes Weihnachtsfest & einen guten Rutsch ins Jahr 2019!

Herzlichst,
Ihre Löschgruppe Longerich

